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４／20（木）遠足に行ってきました。
事前準備などへの御協力、ありがとうございました。

遠足の目的やスローガンを意識しながら、大きな事故なく、帰校できました。解散後、
門から下校する時の生徒の表情は、充実感に満ちていました。以下「目的とアンケート
結果」等を掲載しました。御覧いただきながら、その成果を御確認ください。御理解と
御協力、ありがとうございました。

【目的と、生徒へのアンケート結果】

(１) 学級や班における活動を通して、学年・学級・生活班の協力性・協調性を高め、
相互の人間関係を深めることを通して、今後の学校生活や学校行事に生かす。
自己評価

４（６９．５％） ３（２９．７％） ２（０．０％） １（０．８％）

(２) 社会生活上のルールやマナー、公衆道徳を守ろうとする実践的な態度を養って、
自律的な行動力を身につける。
自己評価

４（７３．７％） ３（２１．２％） ２（５．１％） １（０．０％）

(３) 豊橋総合動植物公園の自然など、研修の計画立案→当日の活動→研修のまとめを
通して、それらの内容についての見聞や知識・教養を深める。
自己評価

４（６７．８％） ３（２８．０％） ２（４．２％） １（０．０％）

４／2１（金）６校時 学級対抗長縄大会

遠足を通して高めた「協力性・協調性」を生かす学年行事でした。短い時間でした
が、優勝した２組だけではなく、どのクラスも練習し始めた時から記録を更新させる
ことができました。なぜ、記録が伸びたのか、そこには「大切な何か」があるのでは
ないのでしょうか。

以下のような記録でした。（１回目の最高記録＋２回目の最高記録）
第１位 ２組 ７回 ＋ １１回 ＝１８回
第２位 ４組 ７回 ＋ １０回 ＝１７回
第３位 １組 ４回 ＋ ７回 ＝１１回
第４位 ３組 ４回 ＋ ３回 ＝ ７回

 

仲間と協力し合って、ルールを守って、
研修しよう!！（その２）

裏面【遠足の様子】【実行委員から感想】

「いち、に～、の～、さんッ」で、
息を合わせました!！



【遠足の様子】
どっちがかわいい？（猿山の前で） ダルマさんが○○した！ 実行委員が学年のために。パチパチパチ

【実行委員からの感想】 ･･･ 学年最初の学年行事を成功させた立役者です。

実行委員長 … 中橋咲希（１－２）
スローガン通り、クラス・班が協力し、みんながルールを守って研修することができ
ました。この研修を通して、１年２組が特別な行事がないときでも、みんなで協力する
ことができ、行動力あるクラスにしていきたいです。

副委員長 … 小永井心（１－１）
私のクラスは、協調性・行動力・ルールを守ることを身に付けられたことができた、
よい１日となりました。また、バスでの絵しりとりや昼のレクリエーションを通して、
１組の絆を深めることができました。この遠足で深めた絆を今後の学校生活に生かし、
クラスの目標である「１組団結」を達成できるようなクラスにしていきたいです。

副委員長 … 三宅恒（１－４）
この仲間と一緒に行った、初めての遠足。まだ知らない友達について知ることができ、
バス・昼のレクリエーションでも性別関係なく盛り上がり、団結力がより増しました。
これからは絆をもっと深め、団結力を強め、学年目標「一心一体」に向かって頑張って
いきたいです。

篠田光琉（１－１）
スローガン「仲間と協力し合って、ルールを守って、研修しよう」を守ることができ、
よかったです。僕たちの班研修目標「身の回りにいない動植物について学ぶ」も守れる
ことができたので、よかったです。これからも、仲間と協力し合って、ルールを守って
生活できるクラスにしていきたいです。

竹原毅真（１－２）
中学生になって初めての行事が、この遠足でした。遠足では、班で協力して研修でき
ました。また、バスでは、プロフィールを使ったクイズで、クラスメイトについて知る
きっかけとなったので、よかったです。僕たちの学年目標「一心一体」に一歩近づける
ことができた遠足でした。今後はこれらの経験を生かし、絆を深め、よりよいクラスを
つくっていきたいです。

大石龍也（１－３）
この遠足は、他の小学校だった人と絆を深める遠足になりました。これからはクラス
全員一丸となって、みんなでいろいろなことを乗り越えられるクラスになっていったら
いいです。

小永井花（１－３）
私のクラスにとって、この遠足では「時間を見て行動する」「ルールやマナーを守る」
など、自律的な行動を身に付けることができ、充実した１日になりました。これからの
学校生活でも、自律的な行動力プラス「一人はみんなのために、みんなは一人のために
なにかをできる」、そんな協力ができ、確かめ合えるクラスにしていきたいです。

加藤 凜（１－４）
今日の遠足は、心に残った、とても楽しい思い出になりました。まだ慣れていない友
達とパークを回ることで、協力し合うことの大切さを学ぶことができました。今後は、
この１年４組を、積極的で協力し合い、お互いに助け合えるクラスにしていきたいです。


